

*focus*Terra

Märchenhafte Geologie

Die Erde bebt

Sonntag, 16. November 2014, 14 Uhr

mit **Maggie Ammann** (Erzählerin)
und **Renate Kunz** (Perkussion)



Leonie Haab

Die Erde bebt

Wie kann Kashima den Erdbebenfisch im Zaum halten?

Warum erzittert das Schloss zur goldenen Sonne?

Welche geheimen Kräfte besitzt der Stier mit dem goldenen Stern auf der Stirn?

Diese und mehr Fragen werden für einmal nicht wissenschaftlich, sondern märchenhaft geklärt. Gemeinsam mit der Schweizerischen Märchengesellschaft lädt *focusTerra* ein zu einem spannenden geologischen Erzählnachmittag mit musikalischer Begleitung und anschliessenden Experimenten für Kinder zum Thema «Die Erde bebt».

Programm:

Eröffnung	<i>Improvisation mit Buk (koreanische Trommel)</i>
Märchen	Der Erdbebenfisch (Japan) und Die wackelnde Erde (Indonesien)
Intermezzo	<i>Improvisation mit der Wassertrommel</i>
Märchen	Die Kristallkugel (Brüder Grimm, Deutschland)
Intermezzo	<i>Improvisation mit der Wassertrommel</i>
Märchen	Die Königstochter auf der Flammenburg (Rumänien)
Abschluss	<i>Improvisation mit Ocean Drum und Melodica</i>

Das Programm und die Aktivitäten sind auch für Sehbehinderte geeignet.

Ein weiterer Erzählnachmittag findet statt am 25. Januar 2015: «**Die Wüste lebt**».



Maggie Ammann wurde als Kind von Sagen geprägt und wird seitdem von Märchen und Mythen fremder Kulturen in den Bann gezogen. Erzählen bedeutet für sie, Geschichten Leben einzuhauchen und damit den Zuhörer zu verzaubern, zu fesseln und zum Schmunzeln zu bringen.

Renate Kunz spielt seit Jahren mit zahlreichen Perkussionsinstrumenten wie zum Beispiel Buk, Congas, Wassertrommel und Berimbau in verschiedenen Formationen. Die Freude am Rhythmus ist zu ihrer grossen Leidenschaft geworden.

